

## Jugend toppt beim Boßeln in Rössing die Routiniers

Rössing (tow). Elf Mannschaften mit insgesamt 78 Teilnehmern haben am Boßelturnier des CDU-Ortsvereins Rössing teilgenommen. Der Landtagsabgeordnete Klaus Krumfuß eröffnete am Startpunkt an der Lange Wanne mit dem ersten Wurf

das fröhliche Treiben. Die Piste war bestens präpariert. Landwirt Kurt Rodewald hatte morgens mit Trecker und Planierschild die Boßelstrecke von Schneewehen frei geräumt. Die Mnner der beiden VSV Herrenmannschaften waren mit je 60

Würfen nicht zu schlagen. "Auch hier zeigte sich wieder", so Organisator Ernst Baumgarten, "dass die Jugend inzwischen auch beim Boßeln die Routiniers ablöst." Das kleine fest endete anshcließend im Dorfgemeinschaftshaus. Foto: Satow